
Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 29.01.2017 

 

Beginn der Sitzung 19.45 

Anwesenheit siehe Liste 

Entschuldigt sind: Gabi Ariaans, Diana Ilgner Baumbach, Monika Langhorst, Heike Willems, Vera 
Saborowski, Jutta Schönell,  

Elke Bolling, Sandra Mues und Petra Wiesinger 

Punkt 1  

Der Vorsitzende Wacky Knechten eröffnet die Sitzung um 19.30 und begrüßt alle Mitglieder. 

Punkt 2 

Wacky stellt fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgt ist und dass wir beschlussfähig sind. 

Punkt 3 

Wacky Knechten fragt nach, ob jemand den Bericht über die Tätigkeiten des letzten Jahres 
vorgelesen haben möchte und  teilt allen mit, dass dieses auch auf der Homepage nachgelesen 
werden kann. Die Verlesung wurde nicht gewünscht. 

Punkt 4 

Die Schriftführerin Gerlinde Zumbusch  fragt nach, ob das Protokoll der letzten 
Jahreshauptversammlung vorgelesen werden soll. Dieses wurde nicht gewünscht. 

 

Punkt 5 

Aufnahme der neuen Mitglieder: 

Monika Ashraf, Romina Hofmann, Nicole Lange, Martina Milles, Jutta Schönell. 

Die neuen Mitglieder wurden einstimmig aufgenommen 

Ausgeschieden sind folgende Mitglieder: Martin und Karin Dahlum, Petra Weber, 

Tina Nowack, Katharina Herter, Inga Uppenkamp und Julia Valkysers. 

 

Punkt 6   

Bericht der Kassiererin 

Die Kasse wurde am 26.01.2017 geprüft. Barbestand in der Kasse 1.247,59 €   zum 31.12.2017 

Bankkonto Bestand 2.507,49 € zum 31.12.2016. Das Festivalkonto hat einen Bestand von 3.676,75 € 

Die Ausgaben entstanden für Trainer, DTSA Prüfung, Mitgliedsbeiträge und Versicherungen in den  

Tanzsportvereinen, Stickereien für die Vereinskleidung. In den Mitgleisbeiträgen ist auch eine 
Versicherung  



für den Weg zum Sport und während des Sports enthalten. 

Punkt 7 

Bericht der Kassenprüfer/innen 

Elvira Neidenberger und Marc Hellebrandt  haben am 26.01.2017  die Kasse geprüft, sie lobten die 
Arbeit von Regina Sümmchen, prüften alle Belege und Ein- und Ausgaben und hatten keine 
Beanstandungen. Sie bitten um Entlastung des Vorstandes. Der Entlastung  des Vorstandes wurde 
einstimmig zugestimmt. 

Punkt 8 

Wahl des 1. und 2. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende wurde zur Wiederwahl vorgeschlagen, wurde mit 1 Enthaltung gewählt .  Wacky 
Knechten nimmt die Wahl an. 

Die 2. Vorsitzende wurde zur Wiederwahl vorgeschlagen, sie wurde einstimmig in Abwesenheit 
wiedergewählt. Monika Langhorst hatte im Vorfeld der Jahreshauptversammlung erklärt, sie würde 
gerne weitermachen.  

Punkt 9 

Als 2. Kassenprüferin wurde Heike Peters vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Punkt 10 

In Stichpunkten erläutert  der Vorsitzende die wichtigsten Ereignisse des Jahres. Bei den Prüfungen 
haben 8 Mitglieder das goldene, 6 das silberne und 10 das bronzene Tanzabzeichen abgelegt. Der 
Vorsitzende hat darauf hingewiesen, dass es wichtig ist auf andere Veranstaltungen der umliegenden 
Vereine zu gehen, damit diese auch zu unserem Line-Dance Festival kommen. Zum Zeitpunkt der 
Sitzung besteht der Verein aus 37 aktiven und 12 passiven Mitgliedern.  

Von einigen Mitgliedern wurde gefragt ob es auch im Jahr 2018 Prüfungen zum Tanzabzeichen geben 
wird. Dieses wurde von den beiden Trainern verneint, da es zeitlich durch die Pausierung von 
Domenique Mulder nicht möglich ist. Die nächste Prüfung wird im Jahr 2019 wieder angeboten. 
Wenn im Jahr 2018 jemand die Abzeichen machen möchte, muss er sich an einen anderen Verein 
wenden, der eine Prüfung anbietet. 

 

Ende der Sitzung 20:15 

 


